
開 催 日 時

自治協議会名 花之木地区住民自治協議会

開 催 場 所 花之木地区市民センター

中本徳子

西澤民郎

稲森稔尚

参 加 人 数 名

　伊賀市議会議長　様

平成２４年 １月２６日

　　　平成２３年度議会報告会２班

　　　　　　　代表者　　空森　栄幸　　　

　　る地域となってきた。先般の懇談会で、市長は、環境センターに相談して

　　くれと言うだけ。議会として取り組んでほしい。悪臭を制限するなどの方

　　策を考えてほしい。（要望）

○学校の跡地利用について

　　行動すべき。判断に迷うことがあれば、自ら説明に歩き、意見の聴取を行

　　えば良いことで、今の状況は、議員がかき回しているように映る。（疑問）

○悪臭公害について

　・花之木地域では、周辺の工場や牧場からの悪臭で若者が住んでくれなくな

　　安くなるのではないか。（提言）

　・上野南中学校の名称について、議会報告会資料では（仮称）がついている

　　が、決まっているのではないか。（疑問）

○庁舎問題について

○１２月議会の審査報告について

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

主 な 要 望
・

提 言 等

　　協議の場を設けてほしい。（要望）

　・上野南中学校への通学時間の短縮について

　・国道２５号線、七本木地内の早急な歩道新設について

　・廃校後の利用について、いろいろと制限があると聞く。行政側との検討・

　・市庁舎新築の課題があるなかで、派出所が移転された。議会はどのように

　　対応したのか。今後も移転するのか。（疑問）

　・議員は４年間、それぞれ支持者の付託を得て選ばれている。自信をもって

○その他要望事項

報　　告　　書
平成２４年１月２３日（月） １９時００分 ～ ２０時３０分

空森栄幸、馬場登代光、中本徳子、稲森稔尚、西澤民郎

出 席 議 員
司 会 者

記 録 者

報 告 者

　・移送サービスについて、複数の人が乗車できる制度とすれば、利用料金も
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